

Gottesvorstellungen von Menschen vergangener Zeiten

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



In den alten Zeiten hatten die Menschen verschiedene _____ von Gott. Viele Kulturen glaubten an mehrere Götter, das nennt man _____. Die alten Ägypter zum Beispiel hatten einen Gott für die Sonne, einen für den _____ und viele andere. Diese Götter hatten menschliche und tierische Gestalten. Im alten _____ gab es auch viele Götter. Sie lebten auf dem Olymp, dem höchsten Berg Griechenlands. Sie sahen aus wie _____ und hatten menschliche Gefühle. Manche Kulturen glaubten an einen einzigen Gott. Das nennt man _____. Die Juden sind ein gutes Beispiel dafür. Sie glaubten an einen Gott, den sie _____ nannten. Sie stellten sich Gott nicht als Mensch oder Tier vor, sondern als eine geistige _____.

In vielen Kulturen war die Gottesvorstellung eng mit der Natur verbunden. Viele alte _____, wie die Indianer in Amerika, sahen Gott in der Natur. Sie glaubten, dass alles, was lebt, eine _____ hat. Man kann also sehen, dass die Gottesvorstellungen der Menschen in der _____ sehr unterschiedlich waren. Sie spiegelten ihre Lebenswelt und ihre _____ wider. Heute glauben viele Menschen immer noch an Gott, aber ihre Vorstellungen von _____ sind oft anders als in der Vergangenheit.

Kraft

Gott

Erfahrungen

Griechenland

Nil

Jahwe

Monotheismus

Vergangenheit

Menschen

Kulturen

Vorstellungen

Seele

Polytheismus